
Describing a typical day in the present, past and future
PRESENT

En  général
[In general]
De temps en 
temps
(from time to time)
Souvent
(often)

Pendant la 
semaine
[during the week]

J’aide mes parents [I help my parents]
Je fais du vélo [I ride my bike]
Je fais mes devoirs [I do my homework]
Je joue aux jeux vidéos [I play videogames)
Je joue avec ma sœur[I play with my sister]
Je range ma chambre [I tidy my room]

Je sors avec mon/ma petit(e) ami(e) [I go out with my 
boyfriend/girlfriend]
Je vais au centre commercial [I go to the mall]
Je mange au restaurant italien  [I eat in the Italian restaurant]

Je dois
[I have to]
Je peux
[I can]

aider mon frère  [help my brother]
faire mes devoirs [do my homework]
jouer avec mes amis  [play with my friends]
aller au parc [go to the park]
sortir avec mes amis [go out with my friends]

PAST (Passé composé)
Hier
[Yesterday]

Vendredi dernier
[Last Friday]

La semaine dernière
[Last week]

J’ai aidé mon frère [I helped my brother]
J’ai fait du footing dans le parc [I went jogging in the park]
J’ai joué de la guitare [I played guitar]
J’ai rangé le salon [I tidied the living room]

J’ai mangé au restaurant chinois [I ate in the Chinese
restaurant]
Je suis allé(e) au stade [I went to the stadium]
Je suis sorti(e) avec ma meilleur amie [I went out with my best friend -f-]

J’ai dû [I had to
J’ai pu [I was able to]

faire du sport [do sport]
faire les magasins [go shopping]

jouer aux jeux vidéo [play videogames]
Promener le chien [take the dog for a walk]

FUTURE
Demain
[Tomorrow]
Le week-end prochain 
[Next weekend]
La semaine prochaine
[Next week]

Je dois 
[I have to have to)
Je vais
[I am going to]
Je veux 
[I want to]

ranger ma chambre [tidy my room]
aider á la maison [help at home]
faire mes devoirs[do my homework]
aller  au cinéma [go to the cinema]
rencontrer mes amis
[meet up with my friends]
jouer du ukulélé [play the ukulele]



Mon collège s’appelle ….
(My school is called ….

Il se trouve à ….. (It is in …+ town) C’est non seulement un grand / petit collège mais aussi un collège moderne 
/ agréable. (It’s not only a big / small school but also a modern / nice 
school)

C’est un collège pour filles / pour garçons / mixte.
(It’s a school for girls / for boys / mixed)

Il y a 1200 élèves / 80 professeurs.
(There are 1200 pupils / 80 teachers)

Les cours commencent à 9h00 et finissent à 15h10.
(Lessons start at 9am and finish at 3.10pm)

Il y a une récré de 30 minutes.
(There is a 20 minutes break)

La pause-déjeuner dure 30 minutes.
(Lunch lasts 40 minutes)

Je fais environ deux heures de devoirs.
(I do about 2 hours of homework)

Mon collège idéal serait  (My ideal school would be) vraiment (really)
très (very)
un peu (a bit)
plutôt (rather)
trop (too)
assez (quite)

grand (big)
moderne (modern)
varié (varied)
divertissant (fun)
intéressant (interesting)
propre (clean)

Il y aurait 
(There would be)

une piscine (a pool)
peu de devoirs (not a lot of homework)
beaucoup de choix à la cantine (lots of 
choices in the canteen)
une grande variété de matières (a huge 
variety of subjects)

A la récré (At break)

A la pause-déjeuner (At lunchtime)

Après l’école (After school)

je joue au tennis (I play tennis)
je bavarde avec mes ami(e)s (I speak to my friends)
je vais à ma classe de révision (I go to my revision class)
j’ai souvent une retenue (I often have a detention)
j’ai un cours de piano (I have a piano lesson)
je fais mes devoirs (I do my homework)
je mange à la cantine (I eat in the canteen)

A mon avis (In my opinion)
D’après moi (In my opinion)
Selon moi (In my opinion)
Je pense que (I think that)
Je crois que (I think that)
Je dirais que (I would say that)
En ce qui me concerne (As far as I am 
concerned)
Il me semble que (It seems to me that)
Cependant mon ami(e) pense que 
(However my friend thinks that)
Toutefois mes ami(e)s pensent que 
(However my friends think that)

les devoirs (homework)

les profs (teachers)

les bâtiments (buildings)

sont
(are)

plus
(more)

moins
(less)

aussi
(as)

difficiles (difficult)
ennuyeux (boring)
nuls (rubbish)
utiles (useful)
sympas (nice)
vieux (old)
tristes (sad)
équipés (equipped)

en France (in France)

en Grande-Bretagne (in 
Great Britain)

qu’en Grande-Bretagne 
(than in Great Britain)

qu’en France (than in 
France)

la cantine scolaire (the canteen)
l’équipement sportif (sport equipment)

est
(is)

varié (e) (varied)
moderne (modern)
sale (dirty)
propre (clean)



Quand j’étais jeune 
(When I was young)

Quand j’étais 
petit(e) (When I was 

small)

Quand j’avais six ans 
(When I was 6 years-

old)

Quand j’habitais à 
Paris (When I used 

to live in Paris)

j’adorais (I used to 
love)

j’aimais (I used to 
like)

je n’aimais pas (I 
didn’t used to like)
je détestais (I used 

to hate)

les maths (Maths)
les SVT (Science)

la Géographie 
(Geography)

l’EPS (PE)
l’anglais (English)

mais maintenant 
(but now)

cependant 
maintenant 

(however now)

mais de nos jours 
(but nowadays)

cependant de nos 
jours (however 

nowadays)

j’adore (I love)
j’aime (I like)

je n’aime pas (I don’t like)
je déteste (I hate)

les maths (Maths)
les SVT (Science)

la geographie (Geography)
l’EPS (PE)

l’anglais (English)

j’étudiais (I used to 
study)

j’étudie (I study)

j’allais (I used to go)

au cinéma (to the 
cinema)

à la plage (to the 
beach)

a l’école primaire (to 
primary school)
au stade (to the 

stadium)

je vais (I go)

au cinéma (to the cinema)
à la plage (to the beach)

au collège (to secondary school)
au stade (to the stadium)

je visitais (I used to 
visit)

le musée (the 
museum)

mes grand parents 
(my grandparents)
la France (France)

je visite (I visit)
le musée (the museum)

mes cousins (my cousins)
la France (France)

je faisais (I used to 
do)

de la natation 
(swimming)

du cyclisme (cycling)
du karaté (karate)

je fais (I do)
de la natation (swimming)

du cyclisme (cycling)
du karaté (karate)

je jouais (I used to 
play)

au foot (football)
au rugby (rugby)
au tennis (tennis) je joue (I play)

au foot (football)
au rugby (rugby)
au tennis (tennis)



Pre-teach/KS3 review: Talking about my holidays (present tense)

Où vas-tu en vacances? [Where do you go on holiday?]             Comment voyages-tu? [how do you travel?]             Où loges-tu? [where do you stay?]

Normalement je passe mes vacances [normally I spend my holidays…]

En vacances je vais [On holiday I go…]

Ma famille et moi allons [My family and I go…]

en Belgique
en France
en Autriche
en Espagne
en Allemagne

en Algérie
en Croatie
en Pologne
aux Pays-Bas
aux États-Unis 

avec ma famille [with my family]

avec mes grandparents [with my grandparents]

avec mes amis [with my friends]
au bord de la mer [in/to the seaside]     

à la campagne [in/to the countryside]  

à la montagne [in/to the mountains]

Je voyage [I travel]

Nous voyageons [We travel]
en avion [by plane]    en ferry [by ferry]    en voiture [by car]    en train [by train]    en car [by coach]    à vélo [by bike]

Je loge [I stay]

Nous logeons [we stay]

dans un hôtel [a hotel]     dans un gite [a holiday cottage]     chez ma tante [my aunt’s house]      

une caravane [a caravan]     une auberge de jeunesse [a youth hostel]
Je fais du camping [I go camping]

Tous les ans 

[Every year]

Tous les étés 

[Every summer]

D’habitude [usually]

en vacances

[on holiday]

je me lève tôt [I get up early]

on se couche tard [we go to bed late]

je me repose [I rest]

je me prépare [I get ready]

je m’habille [I get dressed]

je vais à la plage [I go to the beach ]

je nage dans la mer [I swim in the sea]

je me promène [I go for a walk]

je fais de la planche à voile. [I go windsurfing]

je fais de la voile. [I go sailing]

je fais de l’accrobranche [I do a tree-top adventure]

je fais du ski. [I go skiing]

je visite les musées. [I visit the museums]

je visite les monuments [I visit the monuments]

je vais à la pêche [I go fishing]

je joue à la pétanque [I play French bowls]

je sors au restaurant [I go out to a restaurant]

je goûte aux spécialités locales [I try local specialities]

C’est 
[It’s]

extra [amazing]

formidable [great]

bien [good]

ennuyeux [boring]

nul [rubbish]

Ce n’est pas mal. It’s not bad.

J’adore ça [I love it]

Je déteste ça  [I hate it]

Useful phrases

certainement [certainly/definitely]

gratuit [free]

toute la journée [all day]



KS4: Describing past and future holidays

L’année dernière [last year] nous avons passé [we spent]
X jours [X days]

X semaines [X weeks]

dans [in]

cet hôtel [this hotel[

cette chambre d’hôtel [this bed and breakfast]

cet gite [this holiday cottage]

en France     en Autriche     en Espagne     en Allemagne

Ça c’est très bien passé [it all went very well]

Nous y avons passé un super séjour [we had a great stay there]
C’était [it was]

charmant [charming]    propre [clean]    bien situé [well located]    très pratique [very handy]     

pas cher [not expensive]    super

Hier [yesterday]

Il y a deux/cinq jours [2/5 days ago]

je suis arrivé ici [I arrived here]

nous sommes arrivés ici [we arrived here]

Le premier jour [the first day]

Le deuxième jour [the second day]

le matin [this morning]

Le dernier soir [on the last evening]

l’après-midi [this afternoon]

Le week-end [at the weekend]

je suis allé(e)

[I went]

je vais aller 

[I’m going to go]

à la campagne [to the countryside]

à la montagne [to the mountains]

à la pêche [fishing]

à la plage [to the beach]

J’ai fait [I did]

Je vais faire 

[I’m going to do]

une stage de ski [a ski course]

de la voile [sailing]

de la planche a voile [windsurfing]

toutes sortes de sports extrêmes 

[all sorts of extreme sports]

L’année prochaine [next year]

L’été prochain [next summer]

Je vais passer X jours / semaines en…

[I’m going to spend X days / weeks in …]

J’ai joué [I played]

Je vais jouer

[I’m going to play]

à la pétanque [french bowls]

au foot [football]

aux échecs [chess]

J’ai acheté 

[I bought]

Je vais acheter 

[I’m going to buy]

des cadeaux [gifts]

une casquette pour mon frère

[a hat for my brother]

un tee-shirt pour ma sœur 

[a t-shirt for my sister]

J’ai visité [I visited]

Je vais visiter

[I’m going to visit]

les musées [museums]

les monuments [monuments]

pour aller en X je voyagerais

en bateau [by boat]     

en avion [by plane]     

en car [by coach]     
car c’est

rapide [fast]

confortable [comfy]
fatigant [tiring]

cher [expensive]



Theme 1 - Freetime - Music KS3 pre-
teach



KS4 - Sentence builder – Using technology

Time phrase Verb phrase Noun phrase (technology) Final clause (in order 
to…) Infinitive verb phrase

Du lundi au vendredi

(from Monday-Friday)

Parfois

(Sometimes)

Quand je ne suis pas pressé

(When I am not in a hurry)

Si j’ai le temps

(If i have the time)

Après avoir fini mes devoirs

(after having finished my homework)

Avant de me coucher

(Before going to bed)

j'utilise

(I use)

je n’utilise pas  de(I don’t use)

je n'utilise jamais de

(I never use)

mon portable
(my mobile)

l’ordinateur (the computer)

l’ordinateur portable (the 
laptop)

une tablette
(an iPad)

des réseaux sociaux (social 
networks)

mes écouteurs
(my headphones)

la technologie c’est

pour

(to…)

parce qu'on peut

mettre des photos en ligne 

(share photos)

télécharger de la musique

(download music)

tchater en ligne (chat online)

prendre des photos (take photos)

faire des achats (to online shop)

faire des recherches pour mes devoirs 

(to research for my homework)

lire mes emails (to read emails)

lire des infos (to read the news)

écrire des blogs (to write blogs)

aller sur des réseaux sociaux (to go on social media)

regarder des séries sur Netflix

Ce qui j’aime le plus / le moins de

(what I like the most / the least)

Ce qui m'inquiète le plus / le moins de

(what worries me the most / least)

qu’Il y a beaucoup de risques (there are lots of risques)

que les jeunes passent trop de temps sur internet (young people spend 

too much time online)

tchater avec inconnus (chatting with unknown people)

partager ses détailles personnels (sharing your personal details)



L‘année  prochaine  

next year

je vais faire un 

échange scolaire

I’m going on a school 

exchange

nous allons faire un 

échange scolaire

We are going on a 

school exchange

on fera un échange 

scolaire

We will go on a school 

exchange

et je vais aller

and I am going to go

et nous allons aller 

and are going to go

et on ira 

andwe will go

en France

to France

en Belgique- to 

Belgium

à l’étranger - abroad

à la campagne

to the country

à la montagne- to the 

mountains

à  la cote- to the coast

en avion

en train

en ferry 

avec ma 

classe

avec mes 

camarades 

Le voyage sera long.

the journey was long

Le voyage va durer trois heures.

the journey lasted 3 hours.

Je vais rester /loger

I am going to stay

Nous allons rester / 

loger 

We are going to stay

dans un hôtel. - stayed in a Hotel

sur un camping - stayed on a Campsite

dans une auberge de jeunesse. - stayed in a youth hostel 

chez la famille de mon correspondant/ ma correspondante –with my 

penfriend’s family

Ce sera très beau.  It will be really nice

Ce sera stimulant. It will be challenging

Ce sera assez confortable.  It will be  quite comfortable

Il/ elle sera près des attractions touristiques.

It will be close to the tourist sights.

Le premier jour,

on the first day

Le deuxième jour,

on the second day

Le dernier jour,

on the third day

on

we will

fera du sport– play sport

fera une excursion –do a day trip

fera une randonnée- do some hiking

fera du shopping- do some shopping

ira a un parc d’attractions go to a theme park

ira au cinéma - cinema

visiter un musée –visit a museum

visiter des attractions touristiques –visit tourist 

sights

essayer les spécialités de la région – try local food

acheter des cadeaux – buy presents

Je vais m’amuser bien

I will have a great time.

Ce sera très amusant/ rigolo. – It will be lots 

of fun.

Je vais le trouver très intéressant. – I am 

going to find  it very interesting.

Je vais être triste. – I will be sad

Nous allons aussi

We are also going to

Je vais aussi

I am also going to



L‘année  dernière  

last year

Il y a deux ans

2 years ago

Il y a trois ans

3 years ago

j’ai fait in voyage 

scolaire 

I did a class trip

nous avons fait un 

voyage scolaire

We did a class trip

et je suis allé/allée

and I went

et nous sommes allés/allées 

and we went

en France

to France

en Belgique- to 

Belgium

à l’étranger - abroad

à la campagne

to the country

à la montagne- to the 

mountains

à  la cote- to the coast

en avion

en train

en ferry 

avec ma 

classe

avec mes 

camarades 

Le voyage était long.

the journey was long

Le voyage a dure trois heures.

the journey lasted 3 hours.

Malheureusement j’ai eu mal de mer/ 

mal de la route

Unfortunately I was travel sick.

Je suis resté /restée 

I stayed

Nous sommes 

restés/ restées  

We stayed

dans un hôtel. - stayed in a Hotel

sur un camping - stayed on a Campsite

dans une auberge de jeunesse. - stayed in a youth hostel 

chez la famille de mon correspondant/ ma correspondante –with my penfriend’s 

family

C’était très beau.  It was really nice

C’était affreux. It was terrible

C’était assez confortable.  It was quite comfortable

C’était près des attractions touristiques.

It was close to the tourist sights.

Le premier jour,

on the first day

Le deuxième jour,

on the second day

Le dernier jour,

on the third day

nous avons - we

nous sommes- we

j’ai- I

je suis - I

fait du sport– played sport

fait une excursion – went on a day trip

fait une randonnée- went hiking

allé(e/s) à un parc d’attractions went to a theme park

allé(e/s) au cinéma - cinema

fait du shopping- went shopping

visité un musée/ des musées – a museum/ museums

visité des attractions touristiques –visited tourist sights

essayé les spécialités de la région – tried local food

acheté des cadeaux – bought presents

Je me suis bien amusé/ amusée

I had a great time.

C’était très amusant. – It was fun.

Je l’ai trouvé très intéressant. – I found it 

very interesting

A mon avis c’est bon pour les touristes. 

– In my opinion it is good for tourists

Je voudrais y retourner un jour – I would 

like to go back one day

Nous avons aussi

We also

C’était ennuyeux parce que, It was boring 

because

C’était fatigant parce que, It was tiring because, 

C’était passionnant parce que,  It was exciting 

because

C’était digne d’effort parce que, It was worthwhile 

because

on devait rester avec les profs.- We had to stay with the teachers

on devait rester avec son groupe. – We weren’t allowed to leave the group

il n’y avait pas de WIFI . – there was no wifi

on n’avait pas le droit d’utiliser son portable . – we were allowed to use mobile pho

on a rencontré des gens très sympas. – we met nice people

le paysage était très beau. – the country was beautiful

il y a avait plein de choses à faire.. – there was a lot to do

on a appris beaucoup -we learned a lot



Je pense que (I 

think that)

Pour moi (For me)

À mon avis (In my 

opinion)

Quant à moi (As for 

me)

Selon moi 

(According to me)

les qualités 

importantes chez 

un ami sont (the 

important qualities 

of a friend are)

le sens de l‘humeur (a sense of humour)

la patience (patience)

la générosité (generosity)

la fidélité (loyalty)

la gentillesse (kindness)

la modestie (modesty)

l’honnêteté (honesty)

l’optimisme (optimism)

un bon ami est (a 

good friend is)

compréhensif (understanding)

de bonne humeur (in a good mood)

énergique (energetic)

équilibré (balanced)

fidèle (loyal)

gentil (kind)

généreux (generous)

honnête (honest)

indépendant (independent)

modeste (modest)

patient (patient)

sûr de lui (self-confident)

sensible (sensitive)

un bon ami n’est 

pas (a good friend 

is not)

de mauvaise humeur (in a bad mood)

déprimé (depressed)

impatient (impatient)

jaloux (jealous)

prétentieux (pretentious)

raciste (racist)

sexiste (sexist)

vaniteux (vain)

Un bon ami (est 

quelqu’un qui) (A 

good friend (is 

someone who)

croit en moi (believes in me)

dit toujours la vérité (always tells the truth)

me fait rire (makes me laugh)

prend soin de moi (takes care of me)

voit le bon côté des choses (sees the good side of things)



Hier (Yesterday)

Hier soir (Yesterday evening)

À 20 heures (at 20:00)

La semaine dernière (Last week)

Le weekend dernier (Last weekend)

Récemment (Recently)

je suis allé(e) (i went)

il/elle est allé(e) (he/she went)

nous sommes allé(e)s (we went)

au cinéma (to the cinema)

à la plage (to the beach)

au restaurant (to the restaurant)

au gymnase (to the gym)

au stade (to the stadium)

j’ai joué (i played)

il/elle a joué (he/she played)

nous avons joué (we played)

au foot (football)

au rugby (rugby)

au ping-pong (ping-pong)

au tennis (tennis)

D’abord (Firstly)

Puis/Ensuite (Then)

Avant (Before)

Après (After)

Finalement (Finally)

j’ai fait (i did)

il/elle a fait (he/she did)

nous avons fait (we did)

de la natation (swimming)

de l’équitation (horse-riding)

du cyclisme (cycling)

j’ai mangé (i ate)

il/elle a mangé (he/she ate)

nous avons mangé (we ate)

du poulet (chicken)

de la viande (meat)

un repas (a meal)

j’ai bu (i drank)

il/elle a bu (he/she drank)

nous avons bu (we drank)

de l’eau (water)

du  coca (coca cola)

du jus d’orange (orange juice)

C’était (It was)

inoubliable (unforgettable)

incroyable (unbelievable)

désastreux (disastrous)

parfait (perfect)



J’habite (I live)

On habite (We live)

Nous habitons (We live)

Ma mere habite (My mum lives)

Mes grand- parents habitant (My 

grandparents live)

dans une ville/un village

(in a town/village)
dans (in)

le nord de

le sud de

l’est de

l’ouest de

le centre de

l’ Angleterre

la France

Du Pays de Galles

l’Irlande

l’Écosse

l’Espagne

au 
centre-ville (centre of town)

bord de la mer (seaside)

à la 
campagne (countryside) 

montagne (mountains)

Dans ma ville/ mon village

(In my town/village) 

Dans mon quartier

(In my neigbourhood)

Dans le centre

(In the centre)

Près de chez moi 

(Near my house)

Il y a 

(There is)

un bureau de poste  (a post office)

un centre de loisir  (a leisure centre) 

un château      (a castle)

un centre commercial  (a shopping centre) 
un marché       ( a market)                                               un cinéma (a cinema) 

un musée        (a museum) 

un parc           (a park)

un stade          ( a stadium) 

un supermarché             (a supermarket) 

une bibliothèque            ( a library)                                   une belle plage ( a nice beach) 

une église                      ( a church)

une gare                         ( a railway station) 

des hôtels                       (hotels)

des restaurants               (restaurants)

des vieux bâtiments       (old buildings)                            des forets (forests) 

Dans ma ville/mon village

Quand (when) 

En été/en hiver 

(in summer/winter)

il fait beau (its nice 

weather) 

Il fait mauvais (its 

bad weather) 

Il pleut (it rains)

On peut

(you can) 

se détendre à la plage (relax on the beach)

aller à la pêche (go fishing)

visiter les monuments (visit monuments)

faire les magasins(go shopping)

jouer au foot/tennis/golf

(play football/tennis/golf)

voir des films/concerts (see films/concerts)

visiter des galeries/musées(visit galleries/museums)



(Le problème c’est que)

(The problem is that)

C’est 

( It is)

très (very)

un peu (a little)

vraiment (truly)

tellement (really)

trop (too much)

animé (lively)

tranquille (quiet)

sale (dirty)

pollué (polluted)

propre (clean)

calme (calm) 

et je trouve ça 

(and I find that)

triste(sad)

dépriment(depressing)

affreux (awful)

nul (bad)

désagréable(disgusting)

fantastique (awesome)

Il y a (there is/are)

Il y avait (there used to be)

Il y aura (there will be)

Avant, il y avait (in the past there was)

Maintenant il y a (now there is)

de bons transports en commun (good public transport)

trop de circulation (too much traffic)

seulement des maisons et une église (only some houses and  a Church) 

tellement de bruit (so much noise)

peu de travail/du gens au chômage (not many jobs/people out of work)

plusieurs boîtes de nuit (lots of night clubs)

toujours des déchets par terre (always rubbish on the floor)

beaucoup de monde/ voitures (lots of people/cars)

Il n’ya pas (there isn’t/aren’t)

Il n'y avait pas (there wasn't/werent)  

Il n’y aura pas (there wont be) 

Dans deux ans, Il n’y aura pas (in 2  

years, there won't be)

assez de magasins (too many shops)  

grand choses à faire (lots of things to do)

un club pour les jeunes (a youth club)

des poubelles (bins)

Il n'y a rien (there’s nothing) pour les jeunes (for young people)

Il n'y a que (there’s only)
une rue (a street)

un magasin (a shop)

Il n’y aucun(e) (there’s no)
bowling (bowling alley)

zone piétonne (pedestrian zone)

Il n’y a plus (there’s no longer) de cinéma (cinema) 

En général (generally)
contente de mon village/ mon quartier/ma ville (happy with my village/neighbourhood/ town)


